
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс





	Вход в систему


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Детальная информация

            			


    
      

  
    	
        	Таблица
          	Карточка
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Название:
          	
                  Высотное офисное здание с торговыми помещениями: выпускная квалификационная работа специалиста: направление 08.05.01 «Строительство уникальных зданий и сооружений» ; образовательная программа 08.05.01_01 «Строительство высотных и большепролетных зданий и сооружений»
          
	
            Авторы:
          	
                  Борисова Мария Денисовна
          
	
            Научный руководитель:
          	
                  Астафьева Наталья Серафимовна
          
	
            Организация:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Инженерно-строительный институт
          
	
            Выходные сведения:
          	
                  Санкт-Петербург, 2022
          
	
            Коллекция:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Тематика:
          	
                  строительный контроль; 
                  геодезический контроль; 
                  информационное моделирование; 
                  геодезические приборы; 
                  лазерное сканирование; 
                  construction control; 
                  geodetic control; 
                  information modeling; 
                  surveying instruments; 
                  laser scanning
          
	
            Тип документа:
          	
                  Выпускная квалификационная работа специалиста
          
	
            Тип файла:
          	
                  PDF
          
	
            Язык:
          	
                  Русский
          
	
            Уровень высшего образования:
          	
                  Специалитет
          
	
            Код специальности ФГОС:
          	
                  08.05.01
          
	
            Группа специальностей ФГОС:
          	
                  080000 - Техника и технологии строительства
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2022/vr/vr22-1750
          
	
            Права доступа:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать)
          
	
            Ключ записи:
          	
                  ru\spstu\vkr\17603
          


  

          

                      
              Разрешенные действия: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Действие 'Прочитать' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
            
  
                      
              Группа:
              Анонимные пользователи
            

            
              Сеть: Интернет
            
            
                            

      




  
    
      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотное офисное здание с торговыми помещениями». В данной выпускной квалификационной работе разработана проектная документация на строительство высотного офисного здания с торговыми помещениями в соответствии с положениями Постановления Правительства РФ от 16.02.2008 №87 (ред. от 28.04.2020). Все разделы проекта соответствуют требованиям нормативных документов. Целью исследовательской части является подбор способа геодезического контроля на этапе строительства для высотного здания. В ходе работы проанализированы нормативные и технические документы для геодезического контроля, а также проекты производства геодезических работ аналогичных объектов: Бурдж Халиф, Москва-Сити, Лахта; выполнено сравнение традиционных и современных способов геодезического контроля по точности используемых приборов, дальности измерений, стоимости и трудозатрат проведения геодезической съемки, стоимости обработки результатов съемки. В качестве критерия выбора приведено отношение суммарной стоимости к продолжительности работ. В результате исследования подобран комплекс решений для осуществления геодезического контроля высотного сооружения: Для контроля вертикальности возводимого здания оборудование глобальной навигационной системы – Leica GX1230 (спутниковый приемник) и AX120 (антенна); Для контроля геометрического положения конструкций и исполнительной съемки лазерный сканер – Trimble SX10.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "High-rise office building with retail premises". Design documentation from this graduate qualification work was developed for the construction of a high-rise office building with retail premises in accordance with the provisions of Decree of the Government of the Russian Federation of February 16, 2008 No. 87 (as amended on April 28, 2020). All developed section of the graduation project is made in accordance with the requirements of regulatory documents. The purpose of the research part was to select a set of solutions for geodetic control at the construction stage for a high-rise building.In the course of this work, regulatory and technical documents for geodetic control, projects for the production of geodetic works for similar objects (Burj Khalifa, Moscow City, Lakhta) were analyzed; comparison of traditional and modern methods of geodetic control is carried out according to the accuracy of the instruments, the measurement range, cost and labor costs of geodetic survey, the cost of processing the survey results. As a result of the comparison, a set of solutions was selected for the implementation of geodetic control of a high-rise structure: To control the verticality of the building global navigation system - Leica GX1230 (satellite receiver) and AX120 (antenna); To control the geometric position of structures and executive survey laser scanner – Trimble SX10.
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